

Boletín Número 189
Toluca, México, a 27 de septiembre de 2016

PROMUEVE IEEM VALORES DEMOCRÁTICOS Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA

- Ante alumnos y autoridades administrativas de la Unidad de Estudios Superiores de Villa Victoria, la Consejera Electoral, Guadalupe González Jordan, impartió la conferencia "Educación cívica y participación ciudadana como sustento de la democracia".
- Destaca participación del municipio Villa Victoria en elecciones pasadas: en 1999 con un 60%; 2005 de 51.96% y en 2011 de 65.10%.

“La participación ciudadana no se acaba el día de las elecciones después de votar, se le debe dar seguimiento, los ciudadanos podemos manifestarnos y exigir a los representantes que cumplan, esto se logra con la unión”, destacó la Consejera Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Guadalupe González Jordan, al impartir la conferencia "Educación cívica y participación ciudadana como sustento de la democracia", ante alumnos y autoridades de la Unidad de Estudios Superiores Villa Victoria.

Al iniciar su participación, la Consejera hizo un recuento de los antecedentes de la democracia a nivel mundial y recalcó los artículos de la Constitución Política de México que hacen referencia a los derechos político electorales, principalmente al del voto. Mencionó que de la misma manera como se tienen derechos, también se tienen obligaciones, por lo que los ciudadanos que no van a votar, pierden estos derechos político electorales.

Reiteró que el voto de todos los ciudadanos es importante el día de la elección, porque es cuando se ve materializado dicho derecho, además de ser una obligación de todos los ciudadanos, ya que el voto de cada uno tiene la misma importancia.

Destacó el caso de Jorge Castañeda, como precedente para la instalación de candidaturas independientes, con el objetivo de sensibilizar a los asistentes sobre la importancia de la participación ciudadana.

Por otra parte, destacó el papel de la educación cívica, que permite que los ciudadanos emitan un voto razonado, informado y organizado el día de la elección. La finalidad de la educación cívica es fomentar las actitudes y valores para ser ciudadanos responsables, promover los valores democráticos, mismo que se aprenden en casa y se refuerzan en la escuela, además de fortalecer la identidad con los principios institucionales que caracterizan al país y al estado.

“La participación está en los ciudadanos, no sólo el día de la elección, sino en el momento de exigir. Cuando se elige a los gobernantes ellos nos tienen que dar lo que nos corresponde, lo que necesita nuestra comunidad”, afirmó la Consejera Electoral.

Al finalizar su participación destacó las actividades de educación cívica y participación ciudadana que el IEEM pone al alcance de los mexiquenses, tales como las diversas convocatorias de fotografía, debate, pintura, ensayo, la carrera por la democracia, entre otros. Adicionó la importancia del trámite de la credencial para votar, elemento importante en la participación ciudadana.

Finalmente, proporcionó datos de la participación del municipio Villa Victoria en elecciones pasadas: en 1999 alcanzó un 60%, en 2005 fue de 51.96% y en 2011 de 65.10%, por tal motivo invitó a los asistentes a participar en la elección de Gobernador del 4 de junio y así incrementar el porcentaje de participación ciudadana.

Durante su ponencia, la Consejera Electoral, Guadalupe González Jordan, fue acompañada por la Lic. María Teresa Ruiz Padilla, Coordinadora de la Licenciatura en Contaduría, el Lic. Irving Wenceslao Mondragón Vázquez, Coordinador de la Licenciatura en Psicología Industrial en la Unidad de Estudios Superiores de Villa Victoria.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social